



LA TROMPETTE

La Russie et le Myanmar entament les premiers exercices navals conjoints de leur histoire

- Ezekiel Malone
- [09/11/2023](#)

La Russie et le Myanmar ont commencé à s'entraîner pour la guerre mardi en organisant des exercices conjoints entre leurs marines. Il s'agit du tout premier exercice naval conjoint entre eux, jetant les bases d'une plus grande coopération militaire à l'avenir.

Selon le journal étatique *Global New Light of Myanmar*, l'exercice, qui comprend des unités aéroportées et navales dans la mer d'Andaman, prend fin aujourd'hui.

La Russie et le Myanmar sont déjà des partenaires proches. Depuis que l'armée du Myanmar a renversé le gouvernement d'Aung San Suu Kyi en février 2021, la Russie a soutenu les dirigeants de la junte par des contrats d'armement et un appui diplomatique. L'exercice de trois jours organisé cette semaine renforce encore cette relation en plein essor.

[#Russia](#) & [#Myanmar](#) hold their first ever joint [#Naval](#) exercises . pic.twitter.com/QKjNYXIWqT

— Ninjamonkey (@Aryan_warlord) [November 5, 2023](#)

Axe asiatique : Les pays asiatiques se rapprochent les uns des autres, en grande partie à cause de la guerre menée par la Russie contre l'Ukraine. Les tentatives occidentales de punir la Russie l'ont incitée à regarder ailleurs pour trouver des partenaires.

La Chine et la Corée du Nord sont ses principaux soutiens, mais la Russie sait que plus elle a de partenaires, moins l'Occident a de prise sur elle. Il faut s'attendre à ce que la Russie continue d'homogénéiser les puissances orientales en un axe asiatique massif.

La *Trompette* a prévu ce développement depuis des décennies parce qu'il est prophétisé dans la Sainte Bible. Les prophéties d'Ézéchiel, de Daniel et de l'Apocalypse forment une image claire montrant que le président russe Vladimir Poutine unifiera les nations asiatiques, formant la plus grande alliance militaire que le monde ait jamais vue.

En savoir plus : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#).